
Sujet : [INTERNET] Re: Avis d'enquête publique TRIMET
De : > romain.chamberod (par Internet) <romain.chamberod@gmail.com>
Date : 26/04/2021 08:00
Pour : ddcspp-enregistrement-icpe@savoie.gouv.fr

Bonjour Monsieur,

N'ayant pas eu de réponse lors de mon premier message, je me permet de réitérer mon avis
concernant l'enquête publique TRIMET.

Cordialement,

Romain Chamberod 

Le dim. 18 avr. 2021 à 14:45, Romain Chamberod <romain.chamberod@gmail.com> a écrit :
Bonjour Mr le Commissaire enquêteur,

Je souhaite par�ciper au débat sur la demande d’avis d’enquête publique TRIMET.

L’avenir de la mobilité est électrique, l’avenir de l’électricité est l’énergie verte et le métal qui perme�ra ce
futur est l’aluminium.
L’aluminium a un rôle important à jouer dans la transi�on écologique puisque  ce métal sera essen�el pour de
nombreux véhicules du futur.

Les sites de produc�on d’aluminium  ont certes besoin de grande quan�té d’énergie électrique, mais ont aussi
le  poten�el  de  moduler  l’offre  et  la  demande  d’électricité.  Ces  sites  auront  donc  un  rôle  d’autant  plus
important  dans  la  stabilisa�on  des  réseaux  électriques,  lorsque  la  produc�on  d’électricité  d’origine
renouvelable augmentera.

L’usine  TRIMET  de  St  Jean-de-Maurienne  fait  par�e  des  deux  derniers  sites  de  produc�on  d’aluminium
primaire en France, il est donc primordial de maintenir ces ou�ls industriels.

Partant de ce constat, je vous rends un avis favorable à la demande d’augmenta�on de capacité de l’usine
TRIMET  de  St Jean-de-Maurienne, afin  de  pérenniser  ce  site  industriel  et  de soutenir  le  développement
économique de la vallée de la Maurienne.

Cordialement,

Romain CHAMBEROD
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